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INVITATION



The Education Sector of UNESCO invites you to
“SIXTY YEARS FOR HUMAN RIGHTS EDUCATION”
In commemoration of the 60th Anniversary
of the Universal Declaration of Human Rights

UNESCO Headquarters, Paris
2 December 2008 onwards

“Learn about Human Rights Education”
(2-10 December 2008, Salle des Actes)

More than 50 Member States have responded to the call to exhibit learning materials and
textbooks that showhowhuman rights education is put into practice in different countries around
the world. As part of its activities to commemorate the 60th anniversary of the Universal
Declaration of Human Rights, the Education Sector is organizing an exhibition of learning mate-
rials used in primary and secondary school systems.

The exhibition pays tribute to the work of all those involved in human rights education around the
world. It showcases textbooks, manuals, toolkits and multimedia materials that teach about
human rights, democratic citizenship, tolerance, a culture of peace and non-violence.

These materials were collected from Member States through the National Commissions for
UNESCO. They bear witness to the creativity and commitment of countries to basic human rights
principles and show how children worldwide are being educated to become responsible citizens,
based on knowledge of their own, and others’ human rights.

“UNESCO Works for Human Rights: A poster exhibition on the street”
(2 December 2008 - 27 February 2009, Railings of UNESCO HQ, 125 avenue de Suffren)

Education goes beyond the classroom, and a place where raising awareness about human rights
principles is particularly important is on the streets of our big cities.

As part of its contribution to the commemoration of the 60th anniversary and in coordination and
collaboration with all the other Sectors of UNESCO, the Education Sector is highlighting 60 posters
on human rights issues to be placed on the railings outside the Organization.

It is envisaged that this will be a travelling exhibition which could be mounted in different loca-
tions around the world. The exhibition illustrates not only the aesthetics of poster design in
UNESCO which is often at the international forefront, but also the key messages relating to the
universality and indivisibility of human rights.

Le Secteur de l’éducation de l’UNESCO vous invite à
« SOIXANTE ANS D’ÉDUCATION AUX DROITS DE L’HOMME »
En commémoration du 60e anniversaire de la
Déclaration universelle des droits de l’homme

Siège de l’UNESCO, Paris
À partir du 2 décembre 2008

« S’informer sur l’éducation aux droits de l’homme »
(2-10 décembre 2008, Salle des Actes)

Plus de 50 Étatsmembres ont répondu à l’appel pour une exposition dematériels d’apprentissage
et de manuels scolaires qui montrent comment l’éducation aux droits de l’homme est mise en
pratique dans différents pays du monde. Dans le cadre de ses activités de commémoration
de la Déclaration universelle des droits de l’homme, le Secteur de l’éducation organise une
exposition de matériels d’apprentissage utilisés dans les écoles primaires et secondaires.

L’exposition rend hommage au travail de tous ceux et celles qui œuvrent en faveur de l’éducation
aux droits de l’homme à travers le monde. Elle présente des manuels scolaires, des guides, des
dossiers d’apprentissage et du matériel multimédia qui enseignent les droits de l’homme,
la citoyenneté, la tolérance, la culture de la paix et la non-violence.

Ces matériels ont été collectés auprès des Etats membres via les Commissions nationales
pour l’UNESCO. Ils témoignent de la créativité et de l’engagement des pays sur les principes de
base des droits de l’homme et montrent comment les enfants à travers le monde sont éduqués
à devenir des citoyens responsables, conscients de leurs droits et de ceux des autres.

« L’UNESCO en faveur des droits de l’homme : la rue s’affiche »
(2 décembre 2008 – 27 février 2009, grilles autour de l’UNESCO, 125 avenue de Suffren)

L’éducation va bien au-delà de la salle de classe, et il est des espaces où il est particulièrement
important de sensibiliser aux principes des droits de l’homme. C’est le cas de la rue, notamment
dans les grandes villes.

Dans le cadre de sa contribution à la commémoration du 60e anniversaire et en collaboration avec
tous les Secteurs de l’UNESCO, le Secteur de l’éducation expose, à l’extérieur des grilles de
l’Organisation, 60 affiches sur le thème des droits de l’homme.

Il est prévu que cette exposition soit itinérante et présentée à travers le monde. L’exposition illustre
nonseulement l’esthétiquequi a fait la notoriété desaffichesproduites par l’UNESCO,mais transmet
également des messages clés liés à l’universalité et l’indivisibilité des droits de l’homme.


